

traditionsreiches veranstaltungshaus fördert junge musik-talente Klassische Konzertreihe läutet neue Ära im Palais Linz ein

Das Palais Kaufmännischer Verein Linz ist vor allem als prachtvoller Veranstaltungsort für Kongresse, Tagungen, Messen, Hochzeiten und Bälle bekannt. Jetzt startet die traditionsreiche Eventlocation in eine neue Ära und bringt die altehrwürdigen Mauern gemeinsam mit der Sparkasse OÖ mit einer klassischen Konzertreihe wieder zum Klingen. Das Ziel: Junge Musik-Talente fördern und das Haus wieder ein Stück weiter für die Linzerinnen und Linzer öffnen.

Muttertag, Nationalfeiertag, Adventsonntag, Silvester und Neujahr haben im Jahr 2022/23 eines gemeinsam – sie alle werden im "Musikalischen Kalender" des Palais Kaufmännischer Verein Linz und der Sparkasse OÖ mit fulminanten klassischen Konzerten gefeiert. Auf der Bühne stehen werden dabei nicht nur Nachwuchstalente wie Jung-Dirigent Matthias Achleitner mit seiner OÖ Philharmonie, die MTA "Musical Theatre Academy" und das Ensemble des Institutes für Gesang und Musiktheater der Anton Bruckner Privatuniversität, sondern auch Solistinnen und Solisten der oberösterreichischen Festivalszene, die neben den schönsten Operettenmelodien u.a. auch das stimmungsvolle Weihnachtsoratorium von Johann Sebastian Bach sowie mitreißende Werke der Johann Strauss Dynastie und Highlights aus den beliebtesten Musicals zum Besten geben werden.

"Damit möchten wir den Linzerinnen und Linzern für die jahrzehntelange Treue danken und der Kunst, Kultur und Musik mit einem inspirierenden Blick in die Vergangenheit ab sofort wieder mehr Raum schenken. Dabei ist es uns eine Herzensangelegenheit junge Musikerinnen und Musiker zu fördern, sie in ihrer Entwicklung zu bestärken und ihnen eine Bühne zu bieten", betont PalaisGeschäftsführer **Rafael Hintersteiner** und KV-Vizepräsident **Andreas Zwettler** hält ergänzend fest: "Musik ist die Sprache, die jeder versteht und die im Festsaal des Palais schon immer zu Hause war. Wir Menschen wollen uns wieder mehr an der Musik erfreuen und dadurch gestärkt frohen Mutes in die Zukunft sehen!"

Diesen starken Gedanken unterstützt auch Co-Veranstalterin und Vorstandsvorsitzende der Sparkasse OÖ **Mag. Stefanie Christina Huber**: "Mit der neuen Konzertreihe hat das Palais Kaufmännischer Verein Linz ein attraktives Angebot ins Leben gerufen, das wir sehr gerne unterstützen. Mit diesem Engagement wollen wir den Menschen die Kultur in ihren zahlreichen, spannenden Facetten näher bringen und sie dafür begeistern. Eine langjährige gemeinsame Tradition, die wir auch in Zukunft gerne sicherstellen!" Tatkräftigen Support erhält das Palais Linz zudem von Dirigent und Pianist **Thomas Kerbl**, der das Programm des "Musikalischen Kalenders 2022" kuratiert:

"Das Palais Kaufmännischer Verein Linz war viele Jahrzehnte die zentrale Konzertbühne für das kunstsinnige Linzer Publikum. In der unwiderstehlichen, einzigartigen Ästhetik und Atmosphäre des gesamten Gebäudes, ist es mir eine große Freude mit vielen befreundeten Künstlerinnen und Künstlern diesen Ort wieder neu zu beleben und zu einzigartigen Kulturerlebnissen einzuladen."

Ein besonderes Benefiz-Gustostückerl wird außerdem einigen Linzer Alten- und Pflegeheimen zuteil, die sich in Kooperation mit dem Seniorenbund OÖ und dem Pensionistenverband OÖ über ein außerordentliches Muttertagskonzert freuen dürfen.

Wer sich diese Premieren nicht entgehen lassen möchte, sollte sich schnell Tickets sichern! Karten um je EUR 30,- gibt es unter <u>www.palaislinz.at</u>, Pausentische können unter <u>pausentisch@festundgast.at</u> reserviert werden.

Programm "Musikalischer Kalender 2022"

Operettengala zum Muttertag: 08.05.2022, 14:00 Uhr

Ganz im Zeichen der unsterblichen Melodien von Franz Lehár steht das Operettenjahr 2022, das im Rahmen der Muttertagsgala auch im Palais Linz einziehen wird. Hier präsentiert Dirigent Thomas Kerbl junge Stimmen aus "Die Lustige Witwe" der Operettenfestspiele vom Stadttheater Bad Hall sowie Teilnehmerinnen und Teilnehmer des beliebten Operettenwettbewerbes der Anton Bruckner Privatuniversität.

Musicalgala zum Nationalfeiertag: 26.10.2022, 16:00 Uhr

Die MTA "Musical Theatre Academy" des Landes Oberösterreich mit Sitz in Puchenau bringt stimmgewaltige Highlights aus den größten Erfolgsproduktionen der Festivals von Bad Hall und Bad Leonfelden sowie Ausschnitte aus den aktuellen Produktionen "Respect, A Tribute To The Blues Brothers" und "Annie" auf die Bühne des Palais Linz.

Johann Sebastian Bach "Weihnachtsoratorium" - Kantaten IV-VI: 11.12.2022, 16:00 Uhr

Das Weihnachtsoratorium von Johann Sebastian Bach zählt zu den beliebtesten Werken des großen Barock-Komponisten. Beim Adventkonzert des Palais Linz wird das Ensemble des Institutes für Gesang und Musiktheater der Anton Bruckner Privatuntiversität – begleitet von kulinarischen Genüssen im Foyer und im Spiegelsaal – wunderbar klassische Klänge und wahren Weihnachtszauber versprühen.

Silvesterkonzert: 31.12.2022, 19:30 Uhr Neujahrskonzert: 01.01.2023, 16:00 Uhr

Die beiden ausverkauften Premieren zum Jahreswechsel 2021/22 im Palais Linz läuteten nicht nur die neue Kulturinitiative des Traditionshauses ein, sie bestätigten auch das hohe künstlerische Niveau von Nachwuchsdirigent Matthias Achleitner und der OÖ Philharmonie. Diese musikalische Erfolgsgeschichte setzt das junge Ensemble nun zum Jahreswechsel 2022/23 mit den schönsten Melodien von Johann Strauss und seinen Zeitgenossen im Palais Linz fort.

PRESSEAKKREDITIERUNG & KONTAKT: julia.kurbatfinsky@palaislinz.at